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Архиепископ Митрофан прокомментировал слухи о том, что он якобы куда-то уехал,
где-то пропал.        
  "Поползли слухи, что я куда-то уехал, где-то пропал. Никуда я не уезжал, и уезжать не
собираюсь, потому что архиерей не может куда-то уехать сам, без своей паствы и без
духовенства. Тем более, мы не враги и не преступники, чтобы куда-то уезжать. Так
получилось, что в Неделю о блудном сыне, когда ещё в стране было относительно
спокойно, мы планировали заранее поездку в Святую землю, в Иерусалим, для
поклонения святым местам. И в воскресенье после литургии, которую я служил здесь, в
соборе, мы улетели в Иерусалим, и там уже во вторник узнали о тех событиях, которые
здесь начали происходить" , - отметил Архиепископ.  
  "На Святой земле нам удалось пообщаться с Патриархом Иерусалимским Феофилом,
который тоже был очень обеспокоен тем, что происходит здесь, у нас, и сказал, что
горячо молится о нашей стране и о нашем народе. И с кем бы мы ни встречались и куда
бы ни приходили, люди, которые даже не говорят на русском языке, узнавая, что мы из
Украины, всё время спрашивали, что там у нас происходит, потому что переживали и
волновались все. В поминальную субботу мы служили в Гефсимании, молились об
упокоении погибших, а в воскресенье ночью служили на Гробе Господнем. После
службы, в семь утра, уже отправились сюда, домой".   
  Также Митрофан добавил: "Я сегодня не переживаю за наши храмы, что кто-то их
будет захватывать. Я во вторник проводил собрание благочинных, ещё раз узнавал
обстановку по области, по районам. У нас на Донбассе, слава Богу, всё спокойно в этом
смысле. Если к нам придут чужие, мы тех, кто с миром пришёл, с миром и любовью
встретим, а кто с войной, мы им покажем дорогу обратно. Но мы же — вся Церковь, мы
не только кусочек. Если один палец болит, то болит и всё тело".
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